

Caserne pour quartier Mont-Royal. Edifice	20,000	
Terrain	3,000	
		23,000
Caserne pour Rosemont. Edifice . . .	20,000	
Terrain	1,200	
		21,200
Caserne No 21 de la rue Mill. Edifice .		32,000
(Terrain appartenant au Gouvernement, loyer de \$150 par année).		
Caserne No 25, Villeray. Edifice . . .	15,000	
Terrain	1,200	
		16,200
Ecurie, en arrière de la caserne No 4 square Chabollez		2,000
Annexe à la caserne No 10		3,200
		\$112,600

Résolu: De souscrire au rapport du chef, et de présenter au Conseil un rapport recommandant que la somme de \$112,600, soit votée sur le fond d'emprunt, et mise à la disposition du service des Incendies pour travaux permanents.

(c) Déclarant que par le passé, il était d'usage pour les hommes employés à l'atelier et préposés à la réparation de casernes de porter l'uniforme de pompiers, et recommandant que les trois hommes qui sont employés à ces ouvrages soient pourvus d'uniformes.

Après délibération, il est

Résolu: De souscrire au rapport du chef, et de présenter au Conseil un rapport recommandant que la Commission soit autorisée à permettre au chef de pourvoir ces hommes d'uniformes.

(d) Déclarant qu'il a reçu une communication de l'Association Saint-Jean-Baptiste, invitant les membres du service des Incendies à participer officiellement à la parade de la fête Saint-Jean-Baptiste, qui aura lieu à Montréal, au mois de juin prochain.

Après délibération, il est

Résolu: Que le chef soit autorisé à accepter l'invitation de l'Association Saint-Jean-Baptiste, et qu'il reçoive instruction d'envoyer un détachement de 40 à 50 pompiers pour prendre part à cette célébration.

(e) Déclarant que MM. A. Desrochers et Bruno Brunet, tous deux pompiers de première classe, ont été nommés finisseurs à l'atelier du département, du 1er janvier 1909, et que, d'après le dernier budget, ils n'ont reçu qu'un salaire annuel de \$650, et recommandant d'opérer le virement de la somme de \$200 sur le crédit pour "Gages de pompiers" et de l'appliquer à parfaire la différence dans leur salaire annuel entre \$650, à \$750, le salaire d'un pompier de 1ère classe, ce salaire devant prendre effet le 1er janvier 1909.

Résolu: De souscrire au rapport du chef, et de présenter au Conseil un rapport en conséquence.

(f) Demandant de pourvoir les pompiers de collets en caoutchouc, de faux-cols et de salopettes, le tout devant coûter \$612.50 et recommandant que ces articles soient achetés à même le crédit pour uniformes.

Résolu: D'accéder à la demande du chef, et de présenter au Conseil un rapport recommandant que le chef soit autorisé à acheter ces articles et à les imputer sur le crédit voté pour "uniformes".

(g) Déclarant que, lorsque le Conseil a adopté le budget pour l'année courante, il a limité le crédit pour l'entretien des chevaux à la somme de \$6,000 pour jusqu'au 1er avril 1909, et que par suite de l'insuffisance de cette somme pour le fourrage, un montant de \$515.24 a été dépensé en sus et au-delà des \$6,000; déclarant aussi que plusieurs comptes au montant de \$638.86 sont en souffrance, et recommandant que lesdits montants soient payés sur le crédit pour "entretien des chevaux."

Après délibération, il est

Résolu: De présenter au Conseil un rapport recommandant que lesdits comptes en souffrances de \$515.24 et de \$638.86, formant un total de \$1,154.10, soient payés sur le crédit, voté chaque année pour l'entretien des chevaux.

(h) Recommandant que le virement d'une somme de \$145 soit opéré sur le crédit voté pour "Boyaux et Bâches", et l'appliquer à l'achat d'un appareil à incendie du type "Eastman Deluge Set".

Mount-Royal ward station, building. .	\$20,000	
Land	3,000	\$23,000
Rosemont fire station, building. . . .	\$20,000	
Land.	1,200	21,200
No. 21 station, Mill street, building . .		32,000
(Government land; rental \$150 per year).		
No. 25 station, Villeray, building. . .	\$15,000	16,200
Land.	1,200	
Stables in rear of No. 4 station,		2,000
Chabollez square.		3,200
Extension of No. 10 fire station.		\$112,600

Resolved: To concur in the chief's report, and that a report be made to Council recommending that the sum of \$112,600 be voted ex loan Fund, and placed at the disposal of the Fire department for permanent works.

(c) Stating that in the past, it has been an established custom for the men employed at the repair shop in repairing stations to wear uniforms and recommending that three (3) men engaged in such works be provided with uniforms.

After deliberations, it was

Resolved: To concur in the chief's report; and that a report be made to Council recommending that the Committee be authorized to allow the chief to provide these men with uniforms.

(d) Reporting that he received a communication from the "Saint-Jean-Baptiste Association" inviting the members of the Fire brigade to officially participate in the parade of the Saint-Jean-Baptiste celebration, which will be held in Montreal, in the month of June next.

After deliberation, it was

Resolved: That the chief be authorized to accept the "Saint-Jean-Baptiste Association's" invitation and that he be instructed to send a detachment of 40 to 50 firemen to take part in said celebration.

(e) Reporting that Messrs. A. Desrochers and Bruno Brunet, both first class firemen, were appointed finishers at the repair shop, from the 1st January 1909, and that according to the last budget, they only received a yearly salary of \$650, and recommending that the sum of \$200 be varied from the appropriation for "Firemen's wages" and applied to make up the difference, in their yearly salary, between \$650 and \$750, the salary of a first class fireman, the same to date from the 1st of January 1909.

Resolved: To concur in the chief's report, and that a report be made to Council accordingly.

(b) Asking that firemen be supplied with celluloid collars, neckties and overalls, the same to cost \$612.50, and recommending that these articles be purchased and charged against appropriation for "Uniforms."

Resolved: To accede to the chief's request, and that a report be made to Council, recommending that the chief be authorized to purchase the said articles, and that the sum be charged, against the appropriation voted for "Uniforms."

(g) Reporting that the Council in granting the annual appropriations for the current year, limited the amount to be expended for "Horsekeep" to the sum of \$6,000 to the 1st of April 1909, and that inasmuch as this limited appropriation for horse feed, was insufficient, an amount of \$515.24 has been expended over and above the \$6,000; also stating that there are outstanding accounts amounting to \$638.86, and recommending that said accounts be paid out of the appropriations for "horsekeep".

After deliberation, it was

Resolved: That a report be made to Council recommending that the said outstanding accounts of \$515.24 and \$638.86, aggregating \$1,154.10 be paid out of this year's appropriation for "horsekeep".

(h) Recommending that the sum of \$145 be varied from the appropriation voted for "hose and salvage covers" and applied for the purchase of a "Eastman Deluge Set."